
L 'Avent, qui dure quatre semaines, nous rappelle que notre vie 
est un voyage, une marche vers la lumière de Dieu. C'est un 
temps pour renouveler notre foi, notre espérance, notre charité  

enracinées dans la paix.  

Le thème de la paix est en effet central pendant l'Avent, et ce avec une 
actualité ô combien marquée par la guerre, la violence et les divisions. 
Au cœur de l'Avent, nous sommes appelés à demander toujours 
plus la paix pour nos cœurs, nos familles, nos communautés, et le 
monde entier. Le Prince de la Paix, Jésus, est venu pour apporter la  
réconciliation entre Dieu et l'humanité, et entre les êtres humains 
eux-mêmes.

L'Avent nous offre également l'occasion de partager avec ceux qui 
sont dans le besoin. C'est une période de charité et de solidarité.  
Le partage de nos biens avec les plus démunis reflète l'amour de Dieu 
pour toute l'humanité.

Le temps de l'Avent est une invitation à la prière. En priant, nous nous 
rapprochons de Dieu et nous nous préparons à le recevoir dans nos 
vies de manière plus profonde. La prière nous aide à nous recentrer 
sur ce qui est essentiel et à trouver la paix intérieure.

Enfin, l'Avent nous rappelle que l'attente n'est pas passive. 
Nous sommes appelés à être des veilleurs, à être actifs dans la  
construction d'un monde meilleur. La paix ne viendra que si nous 
sommes prêts à être des artisans de paix, à travailler pour la justice 
et la réconciliation.

Puisse cette période nous aider à découvrir la paix intérieure et 
à être des porteurs de paix dans un monde qui en a tant besoin.  
Belle préparation !

+ Mgr Thibault Verny 
Archevêque de Chambéry, 

Évêque de Maurienne et de Tarentaise

Le cours de l’actualité et des conflits s’accélère dramatiquement. Qu’il est redoutable d’écrire à l’avance un éditorial 
qui risque d’être périmé lors de sa lecture quelques semaines plus tard… 
En cette période de l'Avent, nous voici invités à une réflexion profonde sur le sens du temps et de l'attente.  
C'est un moment de préparation, une anticipation de la grande fête de Noël où nous célébrons la naissance de  
Jésus-Christ, le Prince de la Paix.

Billet de l'Archevêque

L'Avent : Préparons nos cœurs  
à accueillir le Prince de la Paix
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